



GRUPPENREISEN À LA CARTE

ab 10 Personen

GROUP TOURS À LA CARTE

from 10 persons

Geniessen Sie eine Biketour mit Ihren Kolleginnen und Kollegen, Mitarbeitenden, Vereinsmitgliedern oder Schülerinnen und Schülern. Ob eine sportliche Ausfahrt durch die Hügel, eine gemütliche Abfahrt vom Berg ins Tal oder eine Genussfahrt mit dem E-Bike – mit Rent a Bike erleben Sie in der Gruppe einen unvergesslichen Ausflug.

Enjoy a bike tour with your friends, colleagues, employees, club members or students. With Rent a Bike you are sure to have an experience to remember, whether it is a challenging ride through the hills, a smooth descent from the mountains into the valley or a fun ride on an e-bike.

Rent a Bike führt E-Bikes, Countrybikes, Mountainbikes, e-Mountainbikes und Tandems (max. 18) der neuesten Generation in verschiedenen Rahmengrößen.

Rent a Bike offers the latest e-bikes, country bikes, mountain bikes, e-mountain bikes and tandems (max. 18) in various frame sizes.

- Gratis Helmausleihe mit austauschbarer Hygieneeinlage
- Pikettfahrzeug auf Wunsch (Aufpreis)

- Free helmet hire with replaceable hygienic insert
- Technical support car on request

Nehmen Sie mit uns Kontakt auf, wir stellen Ihnen das passende Angebot zusammen:

Please contact us and we will put together a package to meet your needs:

gruppenreisen@rentabike.ch
Tel. +41 41 925 11 70

gruppenreisen@rentabike.ch
phone +41 41 925 11 70
www.rentabike.ch

www.rentabike.ch/gruppenofferte



THE RENT EXPERT

BÜNDA SPORT.



Bünda Sport

Museumstrasse 2, 7260 Davos Dorf
Tel. 081 416 72 22
www.buendasport.ch
buendasport@bluewin.ch



Bünda Sport

Öffnungszeiten /	Mo – Fr	09.00 – 12.00 / 14.00 – 18.00 Uhr
Opening hours	Sa	09.00 – 12.00 Uhr / Nachmittag geschlossen
	Sonntag	geschlossen



reka: Checks sind bei uns herzlich willkommen.

The RENT EXPERT



BÜNDA SPORT.





GEMEINSAME ERLEBNISSE AUF ZWEI RÄDERN

FOR SHARED EXPERIENCES ON TWO WHEELS

- Einwandfreier Zustand aller Fahrzeuge
- Topmoderne Fahrradflotte
- Grosse Modellauswahl
- Hohe Verfügbarkeit
- All bikes in excellent condition
- State-of-the-art bikes
- Wide range of models
- Plenty of bikes available



1 Stevens
MTB Hardtail Devils Trail



2 Rocky Mountain
MTB Fully Pipeline/Thunderbolt



3 Stevens
E-MTB Fully E-Inception 6.6



4 FLYER
E-MTB Hardtail Uproc1 RN



5 Stevens
Kinder-MTB 24''

STEVENS
BIKES



MIETPREISE IN CHF RENTAL PRICES IN CHF

RENT
A BIKE

	½	1	2	3	4	5	6	7	+1
1	35	48	87	119	149	173	196	219	23
2	50	69	126	171	214	248	282	315	33
3	64	89	162	221	276	320	364	407	43
4	50	69	126	171	214	248	282	315	33
5	18	25	46	62	78	90	102	114	12
Helm	5	5	9	12	15	18	20	22	2

Rabatte

Gruppenrabatte und Ermässigungen werden auf die komplette Buchung angerechnet. Sie gelten nur an offiziellen Vermietstandorten von Rent a Bike. Es ist keine Rabattakkumulation möglich. RailBon, Gutscheine, Aktionen usw. sind nicht anrechenbar

Halbtax/GA/STS/Kinder bis 16 J.: CHF 5.- auf Normaltarif A-A*

Gruppen: 20% auf den Normaltarif

Den Gruppenrabatt von 20% auf alles (inkl. Rückfuhrgebühren) gibt es bei Buchungen von mind. 10 Mietobjekten. Ermässigungen mit GA/Halbtax sind nicht mehr möglich

Schule: nur TDS Citybike

Den Schulrabatt von 30% auf die Kategorie Velo / MTB-V-Brake (Preiskategorie 1), das Zubehör und die Rückfuhrgebühr gibt es bei Buchungen von Schulklassen in Begleitung einer Lehrperson mit mind. 10 Mietobjekten.

Zugschlag

Die Rückfuhrgebühr von CHF 10.00 wird bei jeder A-B-Miete (Rückgabe auswärts) für alle Mietfahrzeuge erhoben. Für Zubehör wird keine Rückfuhrgebühr erhoben.

Information:

Kindersitze können, sofern verfügbar, bei der Miete eines Velos / Bikes, kostenlos abgegeben werden. A-B Miete nicht möglich wenn die Mietdauer kürzer als 1 Tag ist. Der Halbtagestarif (0.5 Tage) gilt nur noch nachmittags ab 13.30 Uhr. Vorausbuchungen sind nicht mehr möglich. Bei Schäden haftet der Mieter. Es gelten die allgemeinen Bestimmungen der Rent a Bike AG, www.rentabike.ch. Preis- und Modelländerungen vorbehalten.

Reductions:

Group discounts and reductions are applied to the complete booking. They are valid only at official Rent a Bike rental locations. No discount accumulation is possible. RailBon, vouchers, promotions, etc. are not creditable.

Half Fare Travelcard / GA Travelcard / STS / children up to the age of 16: CHF 5 on the A-A standard rate.

Groups: 20% on the basic price

The group discount of 20% on everything (incl. return fees) is available for bookings of at least 10 rentals. Discounts with GA/Halbtax are no longer possible

School: only TDS Citybike

The school discount of 30% on the category bike / MTB-V-Brake (price category 1), the accessories and the return fee is available for bookings of school classes accompanied by a teacher with at least 10 rentals.

Additional charge:

The return fee of CHF 10.00 is charged for every A-B rental (return on a other place) for all rental vehicles. No return fee is charged for accessories.

Information:

Child seats, if available, can be given free of charge when renting a bike. A-B rent is not possible if the rental period is shorter than 1 day. The half-day rate (0.5 days) is now only valid in the afternoon from 13.30. Advance bookings are no longer possible. The renter is liable for any damages. All rentals are subject to the General Terms and Conditions of Rent a Bike AG, www.rentabike.ch. Prices and models are subject to change.

